COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Ambassadeur du Japon Masaaki SATO et Monsieur Christian MENVIE M'OBAME, Maire de la commune de Kango ont procédé le 3 août 2016 à la cérémonie de remise du don pour « Le Projet de Construction et d'Equipement d'un Dispensaire au Quartier NZOGHE-MINTANG à la Commune de Kango » financé par le Japon pour un montant de 66.572 € soit plus de 43 millions de Francs CFA dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé les « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

La cérémonie de remise de don s'est déroulée en présence de Son Excellence Monsieur Paul BIYOGHE MBA, 1er Vice-Premier Ministre, Ministre de la Santé, de la Prévoyance Sociale et de la Solidarité Nationale et de Monsieur Léonard Diderot MOUTSINGA KEBILA, Gouverneur de la Province de l'Estuaire.

Ce projet vise à offrir aux populations de la Commune de Kango la construction d'un dispensaire et d'un logement du personnel paramédical moderne. De plus, ce projet contribuera à améliorer les conditions d'accueil, de traitement des patients. Le Gouvernement du Japon accorde une grande importance à la sécurité humaine, dont le renforcement des infrastructures d'accès à de meilleurs soins.

Fort de son expérience dans le domaine de la Santé qui constitue les fondements d'un développement socio-économique durable, le Japon entend soutenir de manière active les efforts inlassables du Gouvernement Gabonais qui visent à renforcer la qualité du système de la Santé dans le cadre du Plan Stratégique du Gabon Emergent.

Le Gouvernement du Japon et le peuple japonais remercient tous les partenaires concernés qui ont œuvré ensemble pour la réussite de ce projet de sorte qu'il participe activement à l'amélioration de l'état de santé des populations environnantes.